

Rapport d'activité et Bilan sportif 2023

(Sébastien GEORGES)

Ce rapport d'activité et bilan sportif avait déjà été publié (voir détails ci-dessous) sur le site Internet du club, en 2 parties, accessibles aux adresses :

- <https://www.echecsclubcorbas.fr/index.php?view=article&id=1006:retro-2023-partie-1-ensemble-on-est-plus-fort&catid=17>
- <https://www.echecsclubcorbas.fr/index.php?view=article&id=1007:retro-2023-partie-2-ensemble-on-est-plus-fort&catid=17>

Retro 2023 (Partie 1) Ensemble, on est plus fort !

L'année 2023 se termine et avec elle beaucoup de souvenirs et de bons moments vécus ensemble ! Nous construisons année après année un club où il fait bon vivre ensemble autour de ce sport magnifique. Tout ce que nous faisons, nous le faisons pour créer des souvenirs, des moments de vie qui ne s'effacent pas. C'est ce chemin imaginé en 1998 que nous allons poursuivre ensemble en 2024, pour nos enfants, pour nous.



Championnats scolaires du CRMLE 2022-2023 : tout commence souvent ici

Samedi 29 janvier, ce sont 130 écoliers et collégiens qui sont venus participer à notre tournoi scolaire organisé cette année à Chuzelles, dans la Salle municipale **La Blanchonnière** (merci à Christiane d'avoir facilité les échanges avec la Mairie de Chuzelles et d'avoir grandement contribué à sa réservation). Un tournoi où de nombreux jeunes joueurs, qui ont appris les échecs durant les activités périscolaires, venaient pour la première fois goûter à la compétition.

Coté individuel, **Enzo LEQUANG** Les Chartreux Lyon remporte le tournoi Collège et **Nahil SAMAI** Jean Guéhenno St Fons le tournoi école ! Bravo à nos 2 joueurs

Par équipes pour les Collèges le classement est le suivant :

1.Immaculée Conception Villeurbanne (photo)

2.La Xavière Chaponnay

3.René Cassin Corbas

Par équipes pour les Écoles le classement est le suivant :

1.La Nativité Villeurbanne

2.École de Marennes

3.St Claude de la Colombière SSO

Un grand merci aux 8 arbitres présents, aux entraîneurs qui permettent aux enfants de découvrir ce sport magnifique, mais aussi à tous les bénévoles qui toute la journée ont permis de faire de cette journée une fête !



Quand l'initiation aux échecs dans les écoles marche vraiment bien, et que les élèves en redemandent.

Nous, on sait que l'initiation aux échecs dans les écoles est un facteur clé de promotion de notre discipline, et de tout ce qu'elle peut apporter dans les apprentissages.

Certaines écoles sont sensibles à cette approche, et ont fait le choix d'y consacrer du temps.

L'**École élémentaire Jean Jaurès de Saint-Priest** fait partie de celles-là, et est même une école pilote dans l'application du protocole **Class'Échecs**, proposé par la Fédération Française des Échecs. C'est une sorte de boîte à outils (matériel et supports pédagogiques qui l'accompagnent) pour les professeurs des écoles qui souhaitent initier leurs élèves aux Échecs

Le succès a été tel que les élèves (et les professeurs) ont voulu aller plus loin, en voulant jouer entre eux pour l'instant, mais en compétition dans une forme aussi proche que possible de ce qu'on rencontre par ailleurs.

Un contact a été pris avec l'Échecs Club de Corbas Mions, et le vendredi 3 février, Matthieu et Mathias ont organisé et arbitré un tournoi dans l'École élémentaire Jean Jaurès, réunissant pratiquement 50 jeunes joueurs de 2 classes de CM1 et 2 classes de CM2, avec autant de filles que de garçons. Un jeu vraiment universel !

Grosse ambiance et gros succès. Aucun doute sur le fait qu'ils voudront remettre ça, après avoir encore progressé. Devant leur plaisir, nous en tout cas, on est partant.



Des Championnats de Ligue juste fantastiques !

Du samedi 4 au mardi 7 février, c'est à Ennezat, près de Clermont-Ferrand, que se sont déroulés les Championnats de la grande Ligue Auvergne-Rhône-Alpes des échecs.

Côté résultats, des championnats exceptionnels pour notre club.

En tout, 250 jeunes étaient en compétition, dont 39 pour notre club, pour des championnats très relevés, où nos jeunes ont eu fort à faire pour conquérir cette année 7 titres sur les 13 mis en jeu.

Bravo donc à nos champions **Robin, Virgile, Lisa, Guillaume, Alexandre, Maëlys** et **Lilian**, ainsi qu'aux 7 vice-champions (**Kira, Noé, Nahil, Pénélope, Ghizelène, Amana** et **Mathis**), et aux 2 troisièmes places (**Anaïs** et **Olivia**).

A noter que le club a obtenu une nouvelle fois le titre de meilleur club de la région, grâce à l'investissement de tous nos joueurs, entraîneurs et accompagnateurs ! C'est un total de 26 qualifiés sur 39 jeunes engagés qui ont été qualifiés pour participer aux Championnats de France à Agen. C'est presque le record dans l'histoire du club (27 l'année précédente).

Encore une fois, nous tenons à remercier particulièrement notre fantastique équipe d'entraîneurs : **Mathieu, Julien, Tuncay, Aurélien** et **Matthias**, pour tout le travail et l'encadrement, pas seulement pendant ce week-end, -là mais aussi durant toute l'année.

Bien sûr, tout cela n'aurait pas été possible sans notre équipe de parents fantastiques : merci à tous pour vos sourires et votre dynamisme, avec un grand merci spécial à Pascale pour l'organisation et la logistique !



L'Echecs Club de Corbas Mions s'est qualifié pour les 8èmes de finale de la Coupe de France

Dimanche 5 février, en battant le Lyon Olympique Échecs 2-1, notre équipe s'est qualifiée pour la première fois de son histoire pour les 8èmes de finale de la coupe de France ! Organisé en plein championnat de Ligue jeunes, il n'a pas été facile de constituer une équipe ! Mais le club a de belles réserves. L'équipe, constituée par 3 joueurs adultes à présent, et qui avaient obtenu il y a 8 ans la première montée en Top jeunes de notre club, ainsi que de Noé, joueur de l'équipe actuelle de Top jeunes, a su trouver la victoire avec de superbes parties !

C'est donc un dimanche historique qui restera dans les mémoires ! Un grand bravo à nos 4 mousquetaires, Nico, Noé ,Thomas et Thomas !



Premier d'une série de tournois de parties rapides au club le samedi matin, pour tous, même les débutants !

Vu le succès des tournois du même type organisés l'année précédente par Tuncay, on n'avait pas d'autre choix que de continuer.

Surtout parce que ça fait plaisir à tous.

On en rappelle le principe :

- ouvert à tous, même et surtout aux débutants (idéal pour commencer)
- même pas besoin de faire partie de l'ECCM
- le samedi matin au club
- première ronde à 9h
- 7 rondes à la cadence 10 min + 2 sec/coup
- licence obligatoire, le club la prend sur place pour ses scolaires

Le succès a toujours été au rendez-vous.

Dans l'année, il y a eu :

- 4 mars : 69 joueurs, vainqueur **Laurent ALBANO**, devant **Robin SLAWINSKI** et **Juliette MAILLOT**
- 13 mai : 54 joueurs, vainqueur **Frédéric PROST**, devant **Nahil SAMAI** et **Yanis CHAVALLARD**
- 7 octobre : 79 joueurs, vainqueur **François AGRAIN**, devant **Luna GIAFFERI BONNET** et **Edwin PIZON**
- 2 décembre : 60 joueurs, vainqueur **Edwin PIZON**, devant **Clément JOLY** et **Yann DESEVEDAVY**

Sans compter les nombreux prix par catégorie, ce qui fait que beaucoup repartent avec quelque chose, en plus des bons souvenirs.

Promis, on remet ça l'année prochaine.



Encore une belle journée d'échecs à la Tony Parker Adéquat Academy

Le dimanche 19 mars, les joueurs ont pu découvrir les magnifiques installations de l'académie, et puis prendre du plaisir à jouer tout simplement.

Lilian DOS SANTOS gagne le tournoi, l'académicien est resté maître chez lui !

Edwin et Guillaume complètent le podium, même si le tournoi était ouvert à tous, certains étant venus de loin.

Robin premier poussin, Enzo premier pupille et Pénélope première benjamine complètent le tableau des récompenses.

Encore merci à la TPAA pour leur accueil et à tous les joueurs pour leur participation.

Fin de saison des interclubs jeunes

Sans parler du Top jeunes dont on parlera plus loin, nous avons 3 équipes jeunes engagées pour la saison 2022-2023.

- une en N1, qui termine 6ème de son groupe, et jouera donc en N2 la saison suivante
- une en N2, qui termine 5ème de son groupe, et continuera en N2 la saison suivante
- une en N3, qui termine 3ème de son groupe, et continuera en N3 la saison suivante

Bravo à tous, le niveau était élevé, et on sait qu'ils ont tout donné.

La saison 2023-2024, ce sont 2 équipes en N2 + 2 équipes en N3 qui représenteront le club.

Fin de saison des interclubs adultes

Nous avons 5 équipes « adultes » engagées pour la saison 2022-2023.

2 en N2

- une qui termine 4ème de son groupe, et continuera en N2 la saison suivante
- une qui termine 7ème de son groupe, et continuera en N2 la saison suivante

3 en N4

- une qui termine 2ème de son groupe, et continuera en N4 la saison suivante
- une qui termine 5ème de son groupe, et continuera en N4 la saison suivante
- une qui termine 8ème de son groupe, et jouera donc en Régionale la saison suivante

La saison 2023-2024, ce sont 2 équipes en N2 + 2 équipes en N3 + 2 équipes en Régionale (4 joueurs par équipe) qui représenteront le club.

On conserve donc 50 joueurs qui jouent dans les interclubs adultes.

Quel autre club peut en dire autant ?



Une belle fête des échecs avec notre Open de Pâques

De mémoire une première pour le club que d'organiser un tournoi à ce moment de l'année, le week-end de Pâques, mais on a tenté notre chance.

Et bien nous en a pris. Ce ne sont pas moins de 115 joueurs qui ont répondu présent (dont 41 du club) pour participer à l'un de nos deux tournois, de façon classique le A pour les « costauds » ou le B pour les plus jeunes ou débutants.

L'occasion de se faire plaisir avant tout, mais aussi, et ça peut faire la différence, le moyen de parfaire sa préparation pour les jeunes du club qui étaient qualifiés pour participer aux Championnats de France à Agen, peu de temps après.

Un bravo aux vainqueurs Virgile devant Toni et Tristan qui réalisent un triplé dans l'open A ! Bravo également à Pénélope et Maëlys qui réalisent le doublé chez les filles !

La fête a été belle grâce à vous tous : les joueurs bien sûr qui ont participé à nos deux opens mais aussi les arbitres, les bénévoles qui ont tenu la buvette tout au long du week-end. C'est tous ensemble et toujours dans la bonne humeur que nous avons réussi ce tournoi !



Championnats de France Jeunes 2023. Agen, nous revoilà

C'était la 18ème participation de notre club aux championnats de France Jeunes. Le Graal de la saison, la récompense des précédents efforts et résultats. Nous étions un peu moins nombreux que l'année précédente, car ces Championnats étaient organisés en dehors des vacances scolaires, et il nous manquait un certain nombre de très bons joueurs pour espérer réaliser un meilleur score et plus de podiums. Et nous avons la chance de compter dans nos rangs des petits nouveaux (Rémy, Daran, Noé, Faël, Juliette, David, Armen et Lilian). Et nous n'y sommes pas allés pour faire de la figuration.

Cette édition 2023 des Championnats de France se termine avec la magnifique **victoire de Noé dans l'Open A**, une première dans l'histoire du club. Noé n'avait pas pu participer aux phases qualificatives, il était donc venu à cet open pour l'emporter et se qualifier pour l'édition 2024 : c'est

chose faite ! Un immense bravo et ce fut un grand plaisir de le voir soulever la coupe sur le podium de ces championnats.

Dans les championnats eux-mêmes, avec 6 qualifiés d'office pour l'édition 2024, deux joueurs dans le top 10 (**Guillaume et Virgile** sont 9ème) et 12 joueurs sur 24 à 6 points et plus : bravo à **Kira, Faël, Nahil, Robin, Virgile, Enzo, Guillaume, Alexandre, Tristan, Lubin et Lilian** !, on peut dire que ces championnats sont réussis collectivement.

Avec 32,5 points, soit le 2ème meilleur total de notre histoire, on peut donc être satisfait. Il a manqué à nos meilleurs joueurs un peu de réussite pour aller titiller les podiums.

Je voudrais féliciter tout d'abord tous les joueurs pour leur magnifique tournoi, remercier nos trois entraîneurs Matthieu et Tuncay sur place et Julien à distance pour tout le travail effectué cette semaine, remercier également Pascal et Vincent qui ont assuré l'organisation sur place et Pascale qui avait parfaitement préparé les choses !



Les Filles en Nationale 1 féminine entrent dans l'arène. Et de fort belle manière.

C'était un grand rendez vous qui attendait nos filles le week-end des 20&21 ma, à Nîmes, en Nationale 1 féminine. Cette compétition par équipe de 4 joueuses est le deuxième niveau National pour les équipes féminines. La France est divisée en 4 groupes de 8 équipes. Le groupe Sud où Corbas était engagé regroupait les clubs de Ec Montpellier, Nîmes, Lyon Olympique Échecs 2, Marseille Échecs, Échiquier Niçois et bien entendu Corbas Mions. Avignon et Hyères étant forfait, il ne pouvait pas y avoir de relégation.

Un week-end de N1 féminine qui restera dans les annales du club : en gagnant contre Nice après la superbe nulle contre Nîmes et une défaite contre Marseille, notre équipe a tenu tête aux grosses équipes du Sud et termine 3eme d'une poule sud très relevée !

Nos filles ont égalé la meilleure performance du club dans cette compétition (3ème en 2009 où la GMF Anda Safranska menait l'équipe, c'est dire !). On est la première équipe 100% amateur !

Encore bravo **Amana Lisa Maëlis** et **Maëlys** ! Tout le monde, y compris le président chauffeur, a passé un super week-end .

On a gagné le droit de rejouer à ce niveau l'an prochain, on y sera !



Phase finale du Top Jeunes à Toulouse.

Bon, tout le monde comprend que si notre équipe Top jeunes a participé à la phase finale, c'est d'abord parce qu'elle avait obtenu un bon classement dans la phase qualificative. Et pas qu'un peu puisqu'elle avait terminé 2ème sur 8.

La phase finale, ou Poule Haute, s'est déroulée du samedi 27 au lundi 29 mai. à Balma, en proche banlieue de Toulouse.

Avec 2 défaites et 2 victoires, notamment contre Mulhouse à la dernière ronde, notre équipe jeunes prend la 6ème place nationale et réalise son meilleur total de points en Top jeunes. Un magnifique résultat qui aurait pu se transformer en exploit. La veille, la réussite a pris un malin plaisir à nous fuir, c'est le sport. On a montré qu'on était au niveau des meilleurs mais au plus haut niveau ce sont les petits trucs qui font la différence ! On n'aura perdu que d'un tout petit point contre le champion 2023, Tremblay ! Bravo à eux.

Bravo à toute l'équipe et aux joueurs qui se sont battus comme des lions, aux coaches Matthieu et Bernard pour tout le travail accompli ! Merci également à Gilles et Aymeric pour l'organisation et le transport !

L'an prochain on remet ça , vivement la rentrée.



Tournoi jeunes de Corbas 2023, l'année de tous les records

Guillaume remporte le tournoi et Lilian le Grand Prix 2023 !

C'était la dernière ronde du circuit de parties rapides du CRMLE, et c'était à Corbas, comme c'est maintenant devenu la norme, le samedi 3 juin.

Beaucoup de monde ce samedi-là à Corbas pour notre 17ème tournoi jeunes : 166 joueurs étaient présents, un record ! Là aussi un grand merci aux clubs qui se sont mobilisés, côté Corbas Mions notre mobilisation était aussi au top avec 58 joueurs.

Superbe triplé de nos jeunes joueurs ce samedi-là à Corbas dans une édition 2023 qui restera celle de tous les records ! Bravo à **Guillaume Garde** qui remporte le tournoi devant **Lilian Dos Santos** et **Lubin Pitaval**, tout trois de Corbas ! Un corbasien qui gagne son tournoi c'est toujours un truc particulier, mais un triplé c'est une première et ça, ça fait plus que plaisir ! Bravo les garçons !

Côté récompenses notre club à été largement primé avec **Daran** 3ème petit poussin, **Anaïs** première poussine, **Robin et Nahil** réalisent un doublé chez les poussins, **Anadi** 2ème en benjamine et **Noé** 3ème benjamin, **Ghizelène** première minime fille et 6ème du tournoi, **Gabriel** et **Toni** terminent 2ème et 3ème minimes. Enfin en cadets **Maelis K** et **Mathis** remportent les prix féminins et masculins. Bravo à tous.

La fête est complétée par la remise des prix pour le classement général du circuit jeunes. **Lilian Dos Santos** remporte l'édition 2022/2023 avec un parcours impressionnant sur les 8 tournois du circuit, 3 victoires, 3 secondes places et une troisième place, Lilian est le 3ème joueur du club à remporter ce grand prix après Clément Meunier et Nicolas Trabet. **David Tinoyan** prend lui une magnifique troisième place.

Dans les catégories, **Edwin Pizon** complète le palmarès en remportant le Grand Prix en benjamins. Des résultats d'ensemble extra !

Merci à nos arbitres, Matthieu, Tuncay, Manu, Pascal et Vincent qui ont réalisé un superbe travail pendant le tournoi, un merci spécial à Véronique pour l'intendance, et un giga merci à tous les bénévoles qui depuis 9h le matin et jusqu'à tard dans la soirée on permis cette formidable journée. Rendez vous le 25 Mai 2024 pour la prochaine édition.

Retro 2023 (Partie 2) Ensemble, on est plus fort !

L'année 2023 se termine et avec elle beaucoup de souvenirs et de bons moments vécus ensemble ! Nous construisons année après année un club où il fait bon vivre ensemble autour de ce sport magnifique. Tout ce que nous faisons, nous le faisons pour créer des souvenirs, des moments de vie qui ne s'effacent pas. C'est ce chemin imaginé en 1998 que nous allons poursuivre ensemble en 2024, pour nos enfants, pour nous.



Tristan champion U16 (minimes) aux Internationaux de France d'Échecs de parties rapides

Ça se passait le dimanche 25 juin à Asnières (92), et il n'y a pas eu que ça ...

Déjà, la veille, en forme d'échauffement en quelque sorte, Tristan s'est fait et nous a fait plaisir en terminant à la 3ème place de la catégorie U16 aux Internationaux de France d'Échecs en Blitz.

Dimanche, avec 7 points sur 9 possibles, **Tristan** a terminé 19ème sur 581 joueurs aux Internationaux de France d'Échecs de parties rapides, devançant au passage quelques MI et GMI, excusez du peu, et repartant donc avec le titre de **champion de France de la catégorie U16**.

Une superbe performance, et une première dans l'histoire du club.

Bravo également à **Lilian, Virgile, Toni** et **Lubin**, qui avaient aussi fait le déplacement, et qui n'ont pas démerité dans ces tournois très relevés.

Chouette ! Des stages d'échecs pour nos jeunes joueurs cet été en juillet.

Une magnifique première pour le club, l'organisation de 2 stages d'échecs en juillet dans le local du club, pour permettre une fois de plus à nos jeunes de progresser.

Stages ouverts à tous les jeunes de 6 à 16 ans, débutants comme joueurs confirmés bienvenus. (y compris les joueurs non licenciés au club)

Travail par groupes de niveau.

Tout s'est bien passé. Plus qu'un succès d'estime.

Un grand merci à Julien qui pendant deux semaines a permis à de nombreuses jeunes pousses de se perfectionner aux échecs. Nous retrouverons c'est certain tous ces jeunes l'année prochaine au club pour de nouvelles aventures.



Vaujany 2023, que de souvenirs !

Comme depuis de nombreuses années, nous avons organisé durant les neuf jours du tournoi un stage pour travailler, progresser, profiter de l'été et vivre tous ensemble des moments qui resteront dans toutes les mémoires. Treize joueurs du club se sont retrouvés à Vaujany, encadrés par Matthieu. Si côté sportif il y a de très beaux résultats, l'objectif de ce stage était ailleurs et a permis à tous de progresser. Je voudrais particulièrement remercier les parents bénévoles qui ont permis l'organisation de ce séjour : Amandine, Laurence, Montse et Olivier qui pendant une semaine ont assuré l'intendance et l'animation du séjour. Merci également à Matthieu qui a encadré techniquement nos jeunes pendant toute la semaine aidé de Tuncay qui a cumulé les casquettes de joueur et d'entraîneur. Une semaine qui de l'avis de tous sera à organiser de nouveau l'année prochaine !

A noter Mathis Trabet 11ème du principal, Edwin Pizon vainqueur de sa catégorie dans l'accession, Odin et Anaïs premier poussin et première poussine du P'tit Zélo. Bravo à tous !

Du beau monde au Championnat de France

L'Échecs Club de Corbas Mions a aligné 21 joueurs aux Championnats de France, qui ont eu lieu du samedi 19 au dimanche 27 août, à l'Alpe d'Huez.

Essentiellement des jeunes, y compris Christiane, éternellement jeune.

Les inscriptions étaient closes depuis le 8 août, car on approchait les 1000 inscrits.

Le club a des représentants dans tous les opens, plus un en accession.

Le détail ci-dessous, avec un clic sur le nom du tournoi pour voir les résultats.

[Accession](#)

Mathis

[Open A](#)

Tristan Virgile Lilian Guillaume Thomas Gabriel Nicolas

[Open B](#)

Tuncay Toni Paul Lubin

[Open C](#)

Enzo Maëlys Edwin

[Open D](#)

Amana

[Open E](#)

Anaïs Anadi Mouloud Alex Christiane



Tournoi Michel Sevault : un très bon millésime

Dimanche 10 septembre, au Gymnase Jean Jaurès, a eu lieu notre Tournoi Michel Sevault de parties rapides, qui marque traditionnellement le début des compétitions à chaque nouvelle saison.

On ne cachera pas qu'on attendait un peu plus de monde, mais il y avait quand même 65 joueurs, parmi lesquels 38 licenciés du club. Côté résultats, on pouvait difficilement faire mieux, avec un podium 100 % « corbasien ».

Bravo donc à Guillaume qui a remporté le tournoi et aussi le trophée Michel Sevault, récompensant le meilleur jeune du club dans le tournoi ! C'était la première fois qu'un vainqueur remportait le trophée, le signe que nos jeunes étaient en forme en ce début de saison ! Aux deuxième et troisième places, Mathis et Nicolas, deux anciens vainqueurs du trophée.

Bravo également à Maëlys et Pénélope respectivement deuxième et troisième féminines, à Rémi premier petit poussin, Robin premier pupille, Virgile premier benjamin (et quatrième du tournoi) et enfin Gabriel premier minime. Bravo à tous, petits et grands, pour vos performances dans notre tournoi de rentrée !

Merci à nos super bénévoles, et notamment à Véronique qui s'est occupé de l'intendance, à Amandine, Eddie, Marie-Cécile, Pascale et tous ceux qui se sont occupés de la buvette, et bien sûr à Matthieu pour l'arbitrage. Encore une fois, tous ensemble nous avons vécu un moment super sympa qui lance parfaitement notre saison !



Tournoi de rentrée Fide de parties lentes, encore et toujours à Corbas

Les 30 septembre et 1^{er} octobre a eu lieu notre Tournoi de rentrée Fide de parties lentes.

Une petite frayeur quelques jours avant, car la Salle des Fêtes de Corbas, initialement pressentie (et a priori réservée) avait été attribuée à une autre manifestation. Un grand merci à la mairie de Corbas et à son service des sports, pour leur réactivité et leur proposition de substitution, avec une autre salle au Parc de Loisirs.

Encore un super week-end, grâce à vous tous ! Tous ensemble, nous avons pu offrir 2 journées inoubliables à nos joueuses et joueurs.

Dans l'Open B, un grand bravo à **Robin**, vainqueur du tournoi, suivi par Patrick DESBOIS de Gueugnon Échecs et Timeo IENTILE de Lyon Échecs Passion 64.

Mieux que bien également pour **Kira**, 1ère poussine et 2ème féminine, **Rémi** 1er petit poussin et **Honoré** 1er poussin.

Dans l'Open A, juste après Bastien BRAILLY-VIGNAL du Cercle d'Échecs de Meximieux et Antoine CHARLIER de Marseille-Echecs, bravo à **Lilian** qui termine 3ème. A noter qu'il ne se sera incliné que face à Enzo, qui est dans une forme olympique.

On note aussi **Maëlys** 1ere fille et **Camille** 3eme fille, et on dit bravo à **Gabriel** 1er jeune et à **Anthony** 1er moins de 1400.

Belle moisson !

Bravo tout simplement à nos 39 joueurs qui ont répondu présent et ont pu goûter à la compétition, certains pour la première fois. Là aussi une vraie satisfaction.

Et comme à chaque fois, un grand merci à tous nos bénévoles qui font que ce genre d'événement est possible. Ils sont nombreux et se reconnaîtront.



Un samedi 7 octobre juste mémorable

Que la fête fut belle ! Au-delà de nos espérances.

Le club avait mis les moyens, mais c'est grâce à votre venue en nombre que la journée fut une grande réussite. Reprenons les choses dans l'ordre.

Pour commencer, le désormais traditionnel tournoi rapide du samedi matin, organisé de main de maître par Tuncay, aidé à l'arbitrage par Pascal, Lilian et Manu, et parrainé par Andreea Navrotescu, grand maître international féminin et membre de l'équipe de France féminine, qui était avec nous dès les premières heures, Une réussite ? On a juste explosé les compteurs avec près de 80 joueurs. Bravo à François AGRAIN, Luna GIAFFERI BONNET de Ste Foy Échecs, et Edwin qui constituent le podium. Pas mal de scolaires pour qui c'était une première participation, et qu'on espère voir poursuivre dans cette (bonne) direction. Et on a vu de très belles choses pendant ce tournoi. Bravo à tous !

Après un pique-nique sur place vint le tour de la Masterclass donnée par Andreea, suivie avec grand intérêt par plus de 40 « élèves ».

Et pour couronner le tout, et comme un feu d'artifice, une simultanée d'Andreea contre 23 joueurs et joueuses. Certaines parties sont allées très loin et, sans doute la fatigue aidant, Andreea s'est retrouvée en difficulté dans plusieurs d'entre-elles. Mais le métier a fini par payer, et elle a terminé avec le score de 22-1. Quel est l'heureux élu qui a réussi à s'imposer ? Notre super Gabriel T.-S. Bravo à lui ! Et on sait que tous y ont pris du plaisir. Ça n'est pas tous les jours qu'on a l'occasion de jouer contre un grand maître féminin, alors on sait que beaucoup auront de chouettes souvenirs.

Encore un grand merci à Andreea qui a été une vraie pro toute la journée, tout en restant accessible à tous.

Que dire de plus ? Un grand merci à Manu pour l'organisation de la journée, à Tuncay et Pascale pour les affiches, à la team buvette Amandine, Nathalie, Laurence, à Véro et Grégory pour l'intendance, et aux bras (plus ou moins musclés, mais très nombreux) pour l'installation puis le rangement de la salle.

Juste une journée inoubliable ! Donc à refaire ...



Championnats du Rhône jeunes à Décines

On nous aurait dit juste avant ces championnats "signez là pour avoir ce résultat", on ne l'aurait pas fait. Parce qu'on n'y aurait pas cru, parce que c'était juste impossible, et aussi parce qu'on préfère la jouer à la loyale.

Et puis ... tout le monde est venu (aucune défection). 56 jeunes quand même, encore une fois la plus grande délégation de tous les clubs du Rhône.

Et vous avez commencé à jouer. Plutôt bien. Et à rester concentrés, motivés et contents de représenter le club. Et à rester un groupe, avant tout. Et vous avez commencé à y croire.

Et puis, comment ça s'appelle déjà, ah oui, le talent a fini par payer, au-delà de toutes nos espérances. Sur le plan sportif, c'est comme si on avait gagné l'EuroMillions.

Pensez donc !

11 titres sur 13 possibles, du jamais vu bien sûr : bravo à nos champion(ne) s : **Victoria, Daran , Camille, Amir, Enzo, Pénélope, Guillaume, Ghizelène, Maëlys, Armen, Lilian !**

6 joueurs supplémentaires qui complètent les podiums : bravo à **Rémy, Clémence, Kira, Fael, Olivia, Lubin !**

27 qualifiés pour les championnats de Ligue, ça aussi c'est top.

Merci à nos 56 jeunes qui ont porté haut les couleurs du club, et un grand merci à nos 6 entraîneurs Matthieu, Julien, Tuncay, Manu, Nicolas et Aurélien qui ont su mener l'équipe au plus haut !

Merci à vous tous super parents pour vos encouragements et vos sourires tout au long de ces 3 jours, un réel plaisir d'échanger avec des gens formidables !

Pour ceux qui on eu un peu moins de réussite, pour simplifier les débutants, dites vous que ceux qui ont été récompensés aujourd'hui ont aussi été des débutants, mais ils ont quand même aimé ça, et se sont accrochés à ce jeu magnifique que sont les échecs. Alors un jour ce sera votre tour, et vous aurez gagné le droit de monter sur le podium.

Savourons ce que nous avons fait ce week-end de fin octobre, 11 titres sur 13 possibles, jamais nous n'avions dominé autant cette compétition, c'est juste prodigieux, et le fruit de l'excellence de notre formation qui depuis 15 ans assure à tous un enseignement de qualité toujours teinté de bienveillance.

Encore merci à tous d'avoir offert au club ce merveilleux week-end.

Cap d'Agde édition 2023, un grand moment des échecs, mais pas que ...

Capéchecs y organisait en effet les 21èmes rencontres nationales et internationales d'échecs, du samedi 28 octobre au samedi 4 novembre.

le Cap c'est un peu comme l'étape reine des Alpes du tour de France, le plus gros tournoi hors championnats de la saison. Plus de 600 joueurs passionnés présents, y compris des stars des échecs qui jouent en live avec le public autour comme dans une arène ! Bref la fête des échecs, la semaine à ne pas manquer, un grand moment dans la saison échiquéenne, auquel certains de nos joueurs ont la chance de pouvoir répondre présent.

On n'y est pas allé pour la balade du matin, mais bien pour jouer aux échecs, et pas qu'un peu. Le plaisir de rester ensemble, même pendant les vacances, qui peut en dire autant ?

Tuncay ayant fait le choix (tout à fait respectable) de se reposer en ... jouant aux échecs, c'est néanmoins l'occasion pour les joueurs d'être accompagnés dans la préparation et les analyses de parties par nos super entraîneurs Matthieu et Julien. Comme un stage, en version XL.

Bref, comme à chaque fois avec le club, le plus important reste la passion commune, le plaisir d'être ensemble, le partage et la convivialité.

Cette année, en plus des parents accompagnateurs et des entraîneurs, ce sont 19 joueurs du club qui ont participé, dans différents opens adaptés au niveau de chacun.

dans [le Grand Prix](#) :

Mathis Nicolas Virgile Lilian Guillaume Gabriel

dans [le Tournoi du cavalier](#)

Tuncay Lubin Paul Lisa Enzo

dans [l'Open de l'Avenir](#) :

Sébastien Pénélope Robin Camille Arthur Amir Odin Kira

Il y a eu de bien belles choses pendant ce tournoi. Il y a même eu un de nos joueurs qui, trouvant que la partie qu'il venait de faire (et de gagner) était vraiment belle, l'a proposé au comité ad hoc pour espérer obtenir un prix de beauté. Il avait sacrément raison, car il a eu ce prix de beauté, dans le Grand Prix en plus ... Bravo Nico !

<https://www.capechecs.com/art/le-prix-de-beaut-trabet-2128-vs-muller-moingt-1913-1-0-466.html>